

Mobilité sortante de Gilles MAILHOT (Challenge 1)

Publié le 25 juin 2021 – Mis à jour le 7 juillet 2021

Gilles MAILHOT, directeur de recherche CNRS à l'Institut de Chimie de Clermont-Ferrand (ICCF), a effectué une mobilité à Wuhan University en Chine du 3 au 31 octobre 2019.

Cette mobilité avait 3 objectifs :

- Travailler au renforcement de la collaboration existante entre l'équipe Photochimie de l'ICCF et le groupe du Professeur Feng WU des Sciences et des ressources environnementales de Wuhan University,
- Développer le partenariat entre l'Université Clermont Auvergne (UCA) et Wuhan University notamment dans les 4 Challenges scientifiques du projet I-Site CAP 20-25. Pour chacun des challenges, des mobilités ont été prévues entre les deux universités,
- Élaborer le schéma d'une future structure de recherche partagée entre l'UCA et Wuhan University.

Suite à cette mobilité, un Laboratoire International Associé (LIA) a été mis en place en décembre 2020 entre l'UCA et Wuhan University : le [Laboratoire des Processus et de Remédiation de l'Environnement](https://cap2025.fr/international/le-programme-wow/nos-realizations/le-laboratoire-international-associe-lpre) (https://cap2025.fr/international/le-programme-wow/nos-realizations/le-laboratoire-international-associe-lpre). Il est affilié au Challenge 1.

<https://cap2025.fr/international/le-programme-wow/nos-realizations/mis2> (https://cap2025.fr/international/le-programme-wow/nos-realizations/mis2)